
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

“either A or B” で「A か B のどちらか」となります。例えば、“We can either play tennis or go shopping.” 「テニスをするか買い物に行

くかどちらかなら出来るよ」となります。また、A と B には、名詞と名詞、動詞の原型と動詞の原型など、同じ種類のものを入れて

使用します。これに似ている熟語として“neither A nor B”というのがありますが、こちらは「A でも B でもない」 と全く異なった意味

になります。”We can neither play tennis nor go shopping.” 「私たちはテニスも買い物もすることが出来ません」となります。 
 

CONVERSATION 

You can either walk  or take a taxi. 

歩くか、タクシーに乗るかだね。 

Andy      :  I can’t ① use my car today, what should I do? 

                  今日、車使えないんだよね。どうしたらいいかな？ 

Chiharu: Well, you can either ② walk or take a taxi . 

               じゃぁ、歩くか、タクシーに乗るかだね。 

Andy      : OK. I think I’ll ③ walk. 

               そうだよね。歩くことにするよ。 

Chiharu: I think that’s better, too.  

                  私もそっちの方がいいと思う。 
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C 
① make it to my appointment  
◇make it to=～に間に合う 

②postpone it or cancel your plans 
◇postpone=延期する 

③change my plans 

 

B 
① cook today 

② buy some food or eat out 
◇eat out=外食する 

③ go to the convenience store 

 

 

 

B 

① have lost 5 kilograms 

② eating healthy food 

③ weigh myself again 
 

 

A 
① find my keys 

② wait or call the 

building manager 

③ wait for my mom 

 
    

D 
① __________________ 

② __________________ 

③    ___________________ 
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EXPLANATION 

  PC はこちらから☞http://www.yes-saiei.net 

今回のフレーズが 

動画で観られる！ 

携帯から QR コード 

にアクセス☞ 


